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きました。川崎大師ＲＣの横山会長より、友好クラブ
として30年にもなるので、そろそろ兄弟にならないか
というご相談があり、来年 2月の40周年記念のウェル
カムパーティーで調印式が出来ればとの申し出があり
ました。又、40周年記念事業として南三陸町へ支援事
業をしたいというお話もいただきました。

・ガバナー事務所より、青少年交換プログラム派遣募
集について（長期、短期）

・直前ガバナー事務所より
　　2011－2012年度地区大会レポートが届く。
・手のひらに太陽の家より、手のひら通信が届く。

・社会奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
第51回伊豆沼・内沼クリーンキャンペーンのお知
らせ。

　　日　時　 9月22日㈯　8：30～10：30
　　場　所　登米市伊豆沼・内沼サンクチュアリセン

ター駐車場
・パスト会長会（菅原文之代表幹事）
　　パスト会長会開催のお知らせ
　　日　時　 9月24日㈪　19：00～
　　場　所　若鮨本館
・復興支援特別委員会（阿部賢悟委員長）
　昨日、川崎大師ＲＣに訪問し南三陸町の復興支援に
ついてお話をして参りました。当クラブがこれまで
やってきました支援、そして、川崎大師ＲＣからの多
額の支援金で行った事業の報告をして参りました。特
に阿部泰彦副委員長から多くの資料をいただき、その
一部をビデオにして報告いたしました。皆様のご協力
に感謝申し上げます。ありがとうございました。
◎奥野茂様のあいさつ（クラブ運営統括担当理事）
　皆様はじめまして。伊
丹有明ＲＣの奥野でござ
います。今日は突然お伺
いし申し訳ございませ
ん。クラブ運営統括担当
理事、平たく言えばクラ
ブ奉仕担当理事でござい
ます。今日は、震災の視
察を兼ねて親睦旅行が計
画され、せっかく東北に
行くのだから佐沼ＲＣを
訪問し友好クラブの話を進めるため私達 2人が参りま
した。是非とも皆様方と友好クラブとしてお付き合い
をさせていただければと考えております。
　又、昨年は支援が出来ませんでしたが、これからは
少しでも力になればと思っておりますのでよろしくお
願い致します。
◎青木靖夫様（親睦活動委員長）
　今日は突然お伺いし貴重なお時間をいただきありが
とうございます。この秋の親睦旅行は東北方面という

希望があり、11月17日～18日に東北の方に寄らせてい
ただきたいということでよろしくお願い致します。

熊谷敏明委員長　

　今日のフォーラムは、「経営理念・社是・社訓につ
いて考える」をテーマに進めて参りたいと思います。
　ロータリーの綱領にもありますように、事業及び専
門職務の道徳的水準を高めたり、業務を通して社会奉
仕するため業務の品位を高めたりするためには、経営
に真摯に取り組む姿勢が大切ではないか。その経営に
取り組む姿勢を明文化したもの、これが経営理念、社
是、社訓という形になっているのではないか。それを
考えることによってロータリーの職業奉仕について考
えてみようと思ったところです。
　経営理念とは、組織の存在意義や使命、普遍的な形
で表わした基本的価値観。（ロータリーでは綱領か？）
　社是とは、会社や結社の経営上の方針・主張。ま
た、それを表す言葉。
　社訓とは、その会社で、社員が守るべき基本的な指
針。（ロータリーでは四つのテストなのか？）
　経営理念については、皆様方はしっかりと明文化さ
れている会社、あるいは、まだそこまでやっていない
会社があると思いますが、経営理念のない会社はない
と書いてあります。これはどういうことかといいます
と、経営者は何らかの気持を持って事業を営んでおり
ます。その経営者が経営を始めようと思ったそのこと
が既に経営理念であるという記述があります。ただ
し、それには三段階あり、 1．社長の深層心理にだけ
にある経営理念、 2 ．言葉になっている経営理念、
3．その言葉が会社全体に浸透していてそれが日々の
仕事、経営に生かされている。この 3つ目を目指して
ほしいということです。各社の経営理念をあげてみま
したので、参照していただければと思います。ここに
あげました各社ともに、しっかりとした社会貢献で
あったり、地域貢献であったり、ロータリーの職業奉
仕と同じ様な理念が謳われていると思うところです。
　今日は、地域に密着した登米市内の各企業さんはど
うなっているかということで、 4人の会員の方から状
況をお話いただきたいと思います。
　小野寺伸浩会員、佐々木功一会員、猪股育夫会員、
阿部泰彦会員より経営理念、社是、社訓について話し
ていただきましたが、紙面の都合上割愛させていただ
きます。

幹事報告 猪股育夫幹事
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伊丹有明ＲＣ奥野様、青木様と懇談
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・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　90.19％

・奥野茂会員（伊丹有明ＲＣ）例会訪問につき。
・青木靖夫会員（伊丹有明ＲＣ）例会訪問につき。
・遠藤光則会長　伊丹有明ＲＣの奥野さん、青木さ
ん、古川ＲＣの門傅さんを歓迎致します。川崎大
師ＲＣへ無事お礼をして参りました。

・布施孝之会員　伊丹有明ＲＣの皆さんの来訪を歓迎
します。川崎大師ＲＣ訪問の皆さんご苦労様。　

・阿部泰彦会員　伊丹有明ＲＣの奥野茂パスト会長、
青木靖夫委員長を歓迎して。川崎大師ＲＣの訪問
より只今帰りました。姉妹クラブ締結をめざして
友好を深めたいと思います。職業奉仕熊谷敏明委
員長のフォーラムよろしくお願いします。

・髙田次雄会員　伊丹有明ＲＣの皆さん大歓迎致しま
す。川崎大師ＲＣ親善訪問して参りました。

・菅野幸一郎会員　先程、川崎大師ＲＣを無事訪問し
て参りました。本日のビジター伊丹有明ＲＣの皆
様を歓迎致します。

・鈴木彦太会員　伊丹有明ＲＣの奥野様、青木様ご歓
迎を申し上げます。熊谷敏明職業奉仕委員長、
フォーラムの盛会を祈ります。

・阿部賢悟会員　伊丹有明ＲＣの奥野会員、青木会員
を歓迎致します。職業奉仕委員会フォーラム、熊
谷敏明委員長ご苦労様です。

・熊谷敏明会員　本日は、職業奉仕委員会のフォーラ
ムです。よろしくお願い致します。

・飯塚仁哉会員　熊燃フォーラムは剣道の極意の通
り、メン、ドーな事はせず、コテを効かしてうま
くまとめたいものです。

・二階堂學会員　今年は暑い夏が続きました。「暑さ
寒さも彼岸まで」と言われておりますが、明日か
らは多少寒くなってくる様です。皆さん身体には
気をつけてお過し下さい。

・猪股育夫幹事以下　職業奉仕委員会フォーラムに期
待して、伊丹有明ＲＣの方々を歓迎！！
村上武彦会員　佐藤幸一会員　佐々木崇会員
佐藤敬喜会員　伊藤俊郎会員　山田直志会員
菅原文之会員　佐藤靜市会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　佐々木功一会員　高橋利光会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　只野佳旦会員
高橋義文会員　岩渕栄市会員　杉田広仁会員
　以上、ありがとうございました。

　今日は、兵庫県の伊丹有明ＲＣ、クラブ運営統括担
当理事の奥野茂様と親睦活動委員長の青木靖夫様がお
いでになっています。台北西門ＲＣとのご縁で何かと
ご協力ご支援をいただいております。先程登米市庁舎
に表敬訪問をされ布施孝尚市長と懇談をして参りまし
た。後程ご挨拶をいただくことになっておりますので
よろしくお願い致します。
　友好クラブであります川崎大師ＲＣへ、昨日午前
8時の新幹線で行って参りました。阿部賢悟復興支援
特別委員長、阿部泰彦副委員長、髙田次雄パスト会
長、菅野幸一郎パスト会長、猪股育夫幹事、私の 6名
で例会に出席致しました。その席で昨年の東日本大震
災の際に多大なるご支援やお見舞をいただきましたこ
とへのお礼を述べました。その後、阿部賢悟復興支援
委員長の「震災のその後」と題してプロジェクトを
使って30分間スピーチがありました。夜は交流会の場
を設けていただき、増田前会長の大変素晴らしいヴァ
イオリン演奏を聴きながら楽しく交流をさせていただ
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